

新執行委員長決定！

自治会選挙終る

東京大學新聞

発行所
東京理科大學
学生新聞
八王子市堀之内
1432-1
0426(76)5111



卷之三

さる五月三十五、六日
おこなわれた執行委員
正副委員長選挙の開票
が二十七日おこなわれ
新しい執行委員会の首
脳がきまつた。

選挙結果

投票总数 1180

	信 任	不 信 任	白	無	持 ち 帰 り
稻 垣 興 一	9 9 7	1 3 6	3 6	2	9
佐 藤 章 二	9 9 6	1 3 6	3 6	3	9
鎌 田 清 美	1 0 3 2	9 9	3 8	2	9

当選した各氏に当選の喜びと、これから抱負を述べてもらつた。以下原文をそのまま載せた。

二千人の有権者中千人前後の支持率と低い結果となつた。この低支持率の原因として、まず第一に投票率の低さがあげられる。これは東葉生の自治会への無関心もさることながら、選挙管理委員会の成立の遅れや、選挙管理委員会が手不足であつたため宣伝活動が不充分であつたのが大きく作用している。この結果、例年はG階ホールだけで投票所を開いていたのが今年は各学年はほとんどのクラスへ投票をおこなつてもらいに行くといふ異常な事態となつた。このことについて選挙管理委員長は次の様に「これは、投票率のアップを狙つたもの。」と述べた。だが、はたしてこれが本来の投票の姿かどうかは疑問である。

の分科問題において、我々はいくつかの要求を実現いたわけです。私は我々学生の要求実現のために、その要求の下に団結し、それを実現のために努力します。要因だと考えていて、私は、「このような大きな問題に限らず、常日頃から生の声を学生自治会に集約して、学生活動をしていければ、よい自治会運営ができるのではないか」と感じました。

私が執行委員長に就任してからこの一年間を振り返ってみると、長いようで短い年間でした。そしてこの一年間を無事終える事ができたのも、ひとえに関係諸氏の暖かい援助がかったからです。この紙面をお借りしまして、お礼申し上げます。

さて、これから私が執行委員長という大任を終えて一盃感じた事を述べたいと思います。

昨年度は、分科問題という大きな問題がありました。(一

乙の

年

旧執行委員長

この分科問題においても当初は多くの学生が共通の要求を実現させるため一致団結していましたが、後期試験が近づいてきたせいもあるのか、徐々に活気が失われてしましました。このような事では、自治会運営が円滑に行なわれているとは言えません。それでは、どのように学生の意見を集結すればよいのでしょうか。東葉の自治会には、自治委員会と執行委員会といふ委員会があります。自治委員会とは、諮問機関です。学級大会などで話し合われた意見を持ち寄り、話し合い、今何が学生の間で問題となつているのかを見定める所です。そしてそれらの問題を解決するため、実際に活動するのが執行委員会です。

昨年の前期学生大会（7月）で自治委員会の問題が取り上げられ発足に向けて努力したにもかかわらず、各クラスの自治委員がなかなか決まりらず発足したのは10月に入つて

す。尚、自治会ニュース、アンケート調査の増加による一般学生の自治会の理解を深める事に加え、授業環境改善新カリキュラムにより生じた教務問題を大学側への交渉より解決していくつもりです。それでは今年一年よろしくお願ひいたします。

からでした。そして分科問題を抱え、当初は活発に活動していたのですが、1月頃には学級大会が開けず、全學生の意見を集結したとは言えないまま、自治委員会としての意見を出さざるを得ない、という状態になりました。これでは正常な自治委員会の活動とは言えないでしよう。

本年度の自治委員会も、すでに発足しました。しかし全クラスの自治委員が決つているわけではなく、定足数ギリギリで発足したような状態です。

私が昨年、1年間を通じて感じた事は、学生の意見をいかにして集結して、学生の要求実現のために一致団結していくか、これが現在の自治会において一番大事な事であるという事です。

自治会運営を活発に行っていくために、学級大会を開き全學生の意見を自治委員会に集約していく事こそ、これから課題ではないでしょうか。

す。男女共同の生活の場である東葉をより良くするために佐藤君と共に執行委員長を助けながら、女子の側から努努力をしていきたいと思います。

以上の様に三氏は学内に山積する諸問題をとりあげ学生の総意を実現するバイブライアンの役目をはたそうと決意しているようだ。

だが、今回の選挙は投票率53パーセントと低く、東葉はの学生の自治会への無関心はいなめない事実であり、そのなかでどれだけ学生をひきつけていくかが、今後の三氏の課題であろう。(1)